

## Hommage à Pascal Le Doussal

Pascal n'est plus.

Nous nous préparions à cette mauvaise nouvelle depuis quelques temps déjà mais sa disparition reste un choc pour tous ceux qui ont eu la chance de côtoyer et de travailler avec Pascal.

En 2020, au début du mandat communautaire, j'avais confié à Pascal Le Doussal la délégation à la valorisation de l'espace rural au sein de l'Exécutif de Lorient Agglomération. Malgré la dégradation de sa santé, il s'y était totalement investi, portant notamment la création d'un nouveau fonds d'intervention communautaire dédié aux ruralités. Il y avait mis sa passion de servir ses concitoyens et une excellente connaissance de la partie rurale de notre agglomération.

Pascal était un homme droit, engagé, toujours disponible et d'humeur égale. Une « belle personne » comme beaucoup de ses collègues élus l'ont spontanément décrit à l'annonce de sa disparition.

Il nous manquera comme il manquera à ses administrés de Calan qui perdent un maire très attaché à sa commune, aux valeurs du service public et à la défense de l'intérêt général.

Au nom de l'ensemble des élus et des services de Lorient Agglomération, j'adresse mes très sincères condoléances aux élus de Calan, à sa famille et à ses proches.

Nous aurons l'occasion, à la rentrée, de lui rendre collectivement l'hommage qu'il mérite.

**Fabrice Loher**  
Président de Lorient Agglomération  
Maire de Lorient